

## Die einzige Hausbrauerei in Essen schließt Ende Februar nach 30 Jahren

Nach drei Jahrzehnten des Brauens von erstklassigen Bieren und der Schaffung einer einzigartigen Gemeinschaftsatmosphäre wird die Rüttenscheider Hausbrauerei mit stolzen 30 Jahren Geschichte *gezwungen*, ihre Pforten zu schließen.

Die Entscheidung basiert auf der Weigerung des Vermieters, den Mietvertrag zu verlängern. Der Eigentümer des Girardethauses, die Livos-Gruppe mit dem Sitz in Berlin, hat sich entschieden, den Mietvertrag nach 30 Jahren nicht mehr zu verlängern. Trotz intensiver Bemühungen seitens der Hausbrauerei, eine Einigung zu erzielen und den Betrieb fortzusetzen aber auch 20 Arbeitsplätze zu sichern, konnte leider keine Lösung gefunden werden. Auch unsere Bemühung, den Vertrag für mindestens ein weiteres Jahr zu verlängern, um eine geeignete Lokation in Rüttenscheid finden zu können, wurde ohne Rücksicht auf unsere Existenz abgelehnt.

Die Rüttenscheider Hausbrauerei hat seit ihrer Gründung im Jahr 1993 eine feste und beliebte Anlaufstelle für Bierliebhaber und Genießer in Essen dargestellt und wurde mit ihrem gemütlichen Ambiente zu einem festen Bestandteil der lokalen Kultur, indem sie nicht nur erstklassige handwerkliche Biere anbot, sondern auch als sozialer Treffpunkt diente.

Es bricht uns das Herz, unsere Türen schließen zu müssen, besonders weil wir hier so viele wunderbare Jahre erlebt haben.

Ich als Inhaber schätze die vielen Jahre der Unterstützung von deutschen und internationalen Konzernen, großen und kleinen Firmen, Schauspieler, Musiker, Politiker, Parteien und bekannten Persönlichkeiten, Messebesucher, Laufkunden, Freunde, Geschäftspartnern und zuletzt von unseren beliebten Stammkunden, die uns stets die Gewissheit gegeben haben, dass wir gute Gastgeber sind.

Ich bedanke mich aber auch besonders ganz herzlich bei dem engagierten und loyalen Team, das diesen Ort zu dem gemacht hat, was er war.

Die Rüttenscheider Hausbrauerei wird bis zum 24.02.2024 geöffnet bleiben, um treuen Gästen die Möglichkeit zu geben, sich von diesem einzigartigen Ort zu verabschieden.

Es wird höchstwahrscheinlich Ende Februar eine besondere Veranstaltung geben, um die langjährige Bindung mit der Gemeinschaft zu feiern.

Selbstverständlich feiern wir auch dieses Jahr Karneval, aber leider zum letzten Mal.

Wir freuen uns bis dahin auf Eure Unterstützung.

Rüttenscheider Hausbrauerei GmbH

Afshin Sadaghiani